

Stellungnahme

Gesetzesnovelle: Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024
Name: Almuth Leichtenmüller

Dieses Gesetz löst keine Probleme sondern schafft welche. Es müssen endlich gleiche Vorgaben für alle HundehalterInnen gelten. Keine Rasse ist von Natur aus gefährlicher als eine andere & angebliche Listenhunde ohnehin ein Schwachsinn. Nicht nur einmal haben eine Vielzahl von Statistiken ergeben, dass Beisvorfälle von Rassen wie Dackeln, Schäferhunden oder Pekinesen häufiger sind als jene von sogenannten Listenhunden.

Was muss getan werden: stärkere Kontrollen. Dafür sorgen, dass Hunde aus wirklich registriert werden & Trainings, die Hunde scharf machen sollen endlich verboten werden. Des Weiteren wäre es sinnvoll für jeden Hundehalter neben einem Sachkundenachweis auch innerhalb der ersten 18 Monate auch eine praktische Prüfung abzulegen, bei der beispielsweise ein Wesenstest und Basisregeln für den Alltag geprüft werden.